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・女性限定忘年会 

・中村さん東京へ短期留学 

・高山さんと時には一杯傾けよう！（2006年 8月 28日） 

・「和らべ」で服部さんの慰労会（2006年 6月 22日） 

・田中（義）さん 故郷でのひと時（２００５年１２月２６日） 

・春日東中同窓会に７人の同級生が参加（２００５年１１月５日） 

・ＥＳＳクラブ 矢野君、衛藤君を迎へ 

・庄島（洋）さんの近況（生駒高原にて）  

・山笠というお店で（７月１４日） 

・故辻さんを囲んで 

・４月３０日博多の集い（２００５年４月３０日） 

・４月３日 白水公園での花見（２００５年４月３日） 

・勝手忘年会 

・三宅さんを囲んで 

・手島さん松尾さんと一杯（2005年 12月 20日） 

・田中（昭）さんと再会 

・バタヤンなつかしか～（２００５年１０月９日） 

・湯布院 1泊旅行（１０月１～２日） 

・昔日の思い出 

・秋川渓谷でバーベキュー（１９年前） 

・麺所かわべでワイワイ（７月１４日） 

・四季 Xando にて（２００５年７月７日） 

・体育館落成式 

・昔日の１ページ 剣道部田中（肇）先生を囲んで 

・山根（純）さんよりの便り（２００５年５月１８日） 

２００８年勝手忘年会  ２００８年１２月３０日 天神ベトナム料理「サイゴン」 

 

日銀福岡支店横、地下入り口 

 

ひたすら研究の安永 

奥さんは北海道へ旦那は九州へ、福嶋 

 

秋から業界は激変の嵐、高木 

仕事と家庭は品質と安全がモットー、関 

 

 

母校で健康診断もしています、笹原 

 

 

蓄積したものを地域で爆発させている中村 

来年は独立か、戸畑 

 

台湾で書展を開いた木村 

なにもなかった高田 

膝の治療で初めて入院を経験した医者石橋 

 

地域と同窓会に御苦労さま、服部 

 

春巻き 

 

海老 



 

トマトに上は具が 

 

蟹 南国風の味付けだった 

 

米のお好み焼き 

 

ほー（フォー）これがフォー、鳥と牛 

 

ぜんざいと言われたけど 

 

アオザイが素敵なママさん 

 

今年も帰省の安永、福嶋、高木、戸畑さんを囲んで忘年会を開催しました。 

昨年と変わらない元気な姿で会えて良かったです。 

今回は戸畑さんが新たに参加となりました。 

木村さんとは小学校から大学まで同じで帰省の時はいつも会っているようです。 

また、笹原さんも石橋さんの誘いで初めての参加となりました。 

笹原、石橋、安永、高木さんは同じ９組でした。 

久しぶりの再会を楽しんでくれたと思います。 

会場の「サイゴン」でベトナム料理のコースを楽しみながら、自己紹介を交え和やかな雰囲気の４時間でした。 

昨年の金融危機に発した秋からの景気の激変に話が及び自動車業界の話題もチラチラでした。 

 

医者、歯医者、医薬品、学者と揃いインフルエンザも話題に上がりました。 

いい話題が出なかったついでに火葬場の話題で盛り上がりました。 

言いだしは笹原さん、さすが歯医者、ハハハ・・・、歯歯歯・・・ 

景気の悪い話は今年で火葬場行きを期待したわけではありませんが、来年は奇跡のＶ字回復を期待したいものです。 

  

会場はＢ級でと幹事の関さんにお願いした今回のベトナム料理は格安でとても良かったです。 

 

ベトナム料理が初めての人が多く、年に一度の再会に話題が尽きませんでした。 

ママさんのアオザイがちょっとセクシーだった。また来ますと言って帰りました。 



福岡駅まで皆一緒に帰って、ちょっと小用を足しにいったら誰もいなかった。 

皆あっさりした性格だった。あっ去り。 

また来年も再会をしましょう。 

  

今年も残すところ数時間となりました。 

では、皆さん良いお年をお迎えください。 

 

 

 

今回の忘年会に福与さんんが急用で参加できませんでした。 

福与さんは１１年間の単身赴任を１２月で終わりました。 

来年から福岡です。現在、雑餉隈に在住です。 

福岡の仲間に宜しくとのことです。 

来年は福岡の仲間と飲み会やゴルフで再会です。 

勝手に忘年会 ２００７年１２月３０日 ちくし茶寮 菜の花や 大名本店  

   

  

以前は筑紫学館同窓生の家族ぐるみの付

き合いで開催されていた「３０日の会」あるい

は「勝手に忘年会」と呼ばれていた忘年会

が帰省の方を招いて開催されました。 

以前と違って帰省の方のための場と変わっ

た感じがしますが、先人達が作った「勝手に

忘年会」の趣旨は未だ尊重されています。

今回は事情で皆個人参加となりました。 

今年結婚したばかりの福嶋さんが夫人同伴

でなかったのは残念でした。会の途中に奥

さんから「私の写真の掲載は駄目よ」とメー

ルが入り、初めてのウェディング姿の掲載は

ご破算になりました。 

会の後半に石橋さんも高木さんの呼びかけ

で参加しました。今年最後を大いに楽しく盛

り上がりました。 

簡単ですが・・・ 

 

参加者：福嶋、安永、高木、関、稲永、木村、高田、石橋、 

関さん、幹事ありがとう。皆さん、本当に楽しい忘年会でした。 

また、来年も３０日に開催しましょう。 

takata 



第３回２１回生忘年会   ２００７年１２月１５日  博多区店屋町 「和らべ」 

 

 

高校時代は 

バレーボール部でした。 

 

来年の同窓会ゴルフコン

ペの幹事の幹事です。 

感じとってね。 

 

今年も良く付き合ったな

ー 

仲間はいいね。 

 

同級生の輪に入ったば

かりの新人です。 

 

ゴルフはしなくても皆で

手伝おうぜ。 

 

そうよ！ 

   

   

   



 

 

 

 

 

今年で３回目の忘年会を迎えました。 

昨年と違い忘年会らしい日程で、更に土曜日で都合がいい方が多いかと思いましたが、昨年と変わらない参加でした。 

忘年会シーズンですね。都合がつかない方が多いようでした。 

今年も残すところ半月となりました。 

歳をとると一年が経つのが早いもので、もう年末かと思います。 

忘年会が年末が近くなったことを教えてくれます。 

忘年会で今年一年を皆で振り返り、充実した一年だった、有意義な一年だった、反省や後悔の一年だったと言ったかどうか・・・ 

私が参加した時は既に盛り上がっていました。皆良き一年を過ごしたことと想像します。 

同級生の仲間でこうして一年を振り返り、来年もまた良き仲間として新年を迎えられることを嬉しく思います。 

参加した方、同級生の皆様が良き年を迎えられることを心よりお祈りいたします。 

 

参加者 

大浦、小西、寄川、高田、結城、増田、稲永、関、前田、古田、田所、赤司、松本、木村、川辺、山口、瀬里、吉冨、田中、木戸、吉田、森實 

以上、２２名 

 

集合写真に一人写っていない人がいます。お陰で参加者の人数に戸惑いました。 

イルミネーションは順にエルガーラ、警固公園、キャナルシティ（下段の写真）です。 

キャナルシティは忘年会後に皆さんイルミネーションを見に行っていました。私行けなかったので、本日行って写真撮ってきました。 

また、私ごとですが忘年会は風邪薬を飲んで参加しました。 

妻が欠席したらと言うのを振り切って参加したら、忘年会途中から風邪が何処かへ吹き飛んでいきました。こんなこともあるのですね。 

良き友人たちから元気をもらったようなきがします。 風邪をひいたら飲みましょう？ 

（ひどくなったから悪い友人ではない。一言付け加えておきます。） 

まだホームページを見たことがないと言っていた田中さん、 

ホームページを見たら掲示板へ一言投稿をお願いします。 

 

Merry Christmas       takata 

「勝手忘年会」 帰省の５人を囲んで  ２００６年１２月３０日 博多区東光 「味市 春香」 



 

帰省の５人が揃ったところで乾杯 

 

１次会の後井尻へ２次会の５人？と帰宅の服部 

 

集合場所の新幹線

筑紫口で待つ 

 

本日の幹事関と大

阪の大野 

 

新潟の高木 

 

埼玉の福嶋 

 

大阪の安永 
 

千葉の高本 

 

 １２月３０日博多区東光の「味市春香」で５人の帰省された方を招

いて「勝手忘年会」が開催されました。 

「勝手忘年会」とは我らが高校に存在した「筑紫学館」の数人の同

窓生で卒業以来続けられてきた忘年会です。毎年１２月３０日西鉄

福岡駅に集合して忘年会をしていたそうです。昨年は２１回生の忘

年会で開催されませんでしたが、今回は集合場所を博多駅新幹線

筑紫口に変更して開催されました。 

初参加の高木、福嶋は昨年の２１回生の忘年会と勘違いしての参

加となりました。 

高木さんは空港から直接タクシーで会場へ参加してくれました。 

服部さんは携帯電話を忘れたことを途中で気づき取りに帰ったため

最後の参加となりました。安永さんも携帯電話を忘れたけどそのま

ま参加して、側にいた面識のない関さんが分かりませんでした。面

識がないとお互いに知らないオジサンです。 

安永、服部、高田、田所も初参加です。 

「勝手忘年会」が帰省の方が参加できる忘年会の機会を与えてくれ

たようです。 

「味市春香」で鍋を囲みながら帰省の５人と福岡の５人が楽しく旧交

を温める忘年会でした。 春香のイカシュウマイはお勧めです。 

一次会解散後は月隈と井尻の２次会に別れました。 

幹事の関さん、参加の皆さんお疲れさまでした。 

また来年１２月３０日に集まりす。 

 

記事を書いていると新年を迎えました。 

あけましておめでとうございます。 

良い年になりますように！ 

 

スタッフに撮って貰

いました 

 

本日の紅一点田所 

 

最後に参加した服

部 

２次会の西鉄井尻

駅側の定食屋「万福

亭」で、 

学生時代の懐かし

い故郷の味とお値段

で・・・ 

久しぶりに井尻に縁

のあるの５人の仲間

で語りました。 
 

女性限定忘年会  "銀座でランチしましょう"     ２００６年１２月５日 



 

飯田（神子）、井上（矢野）、高阪（田中）、秋山（古賀） 

12月 5日、名古屋の高阪さんが仕事で上京なさったのに合わせ、関

東在住の女性に声をかけ、ちょっと早めの忘年会を開きました。 

 

クリスマスイルミネーションが華やぎを添えるなか、高阪、秋山、

井上、飯田の 4人が「銀座でランチ」と洒落込みました。 

久しぶりの銀座で、12時から 3時までゆっくりと、美味しいフレン

チのフルコースとおしゃべりを堪能しました。 

 

30数年振りに顔を合わせる組み合わせもありましたが、お互い「高

校時代と変わらないね」ということで、タイムラグもすぐに吹き飛

び、ご主人との出会いや、趣味について、子どもや孫の話、親の介

護等、話題に事欠くことなく楽しい時を過ごすことが出来ました。 

この時間帯にくしゃみがでた人もいらっしゃることでしょう。 

 

今回は、親ごさんの通院の付き添いとかち合ったり、介護で福岡に

帰る方、旅行中の方やらで日程が合わず少人数の集まりでしたが、

これを機会に女性限定の集いももちましょうということになり、次

回を楽しみにそれぞれの家路へとつきました。 

「銀座に行くのは久しぶり。ちょっとお洒落して、お目にかかるのを楽しみにしております。」と銀座ソニービルで待ち合わせ、ランチ忘年会

をされました。 

飯田さんに掲示板へ投稿していただいたものをそのまま転載しました。 

   

中村さん東京へ短期留学壮行会      ２００６年９月２１日 
   

 

夢を実現するために

東京へ行ってきま～

す！中村 

 

私も夢に向かって挑

戦です！松隈 

 

会場の「弁慶」 

 

美人の女将さん、ち

ょっとピンボケです

みません！ 

 

松隈さん頑張って

ね！ 

 

来年は先生よ！ 

   

 
５名欠如の集合写真 

部屋が狭かったかな？ 

 
散会後、店の前で 

これまた全員揃わず！ 

 
２次会は近くのファーストフードで 

たまには珈琲の２次会もいいですね！ 

   

      

   

      

   



 

中村（純）さんが東京へ短期留学されることになり、壮行会が開かれました。 

１０月から来年４月まで東京の大学で猛勉強。 資格を取得して福岡へ凱旋です！ 

新たな門出へ向かって最後のステップです。 

早期退職して２年間頑張ってきた甲斐がありましたね。本当におめでとうございます。 

壮行会については当ホームページの掲示板へ投稿がありますので、そちらもご覧下さい。 

また、松隈（一）さんも出席され、夢に向かって挑戦を語られました。 

夢の実現を心よりお祈りいたします。 

 

今回の壮行会は乙女座のコンビ（Sensitive で Delicate、すなわちガラスの傷つき易い性格コンビ） 

幹事：関、会計：寄川で主催されました。 

壮行会の案内より抜粋いたします。 

「我ら同窓会の親睦・交流に多大なる尽力をなした、ど忘れん坊こと、中村氏が、 

中小企業診断士研修の為、しばしの間故郷を離れて上京の運びとなりました。つきましては、 

当氏の一見真面目そうで、以外と人に多くの手間隙をかけながらも憎めない性格に敬意を表するとともに、 

21回生の纏まりの貢献に感謝の念を込めて、一場を設けました。」 

 

掲載者より 

壮行会に２０名の仲間が集まったのも中村さんの人柄のなせる業です。 

東京で更なる飛躍を期待しています。 

福岡で首を長～くして待ってま～す！ 

   

高山さんと時には一杯傾けよう！ 2006 年 8 月 28 日(月） 
   

 

高山さんが帰郷したタイミングに 

「時には一杯傾けよう！」と有志が集ま

り、 

赤坂の北京家庭料理「紅夢」で 

ひとときの楽しい時間を過ごしました。 

   

 

北京家庭料理 紅

夢 

福岡市中央区赤坂

1-7-25 

エステートモア赤坂

1Ｆ 

TEL: 092-716-

8889 

FAX: 092-713-

1969 

営業時間： 

AM11:30 - PM10:00 

   

 

オーナーのホンで

す。 

紅夢の中国家庭料

理を是非食べに来

てください。 

   

後列：松隈、寄川、稲永、田所、関、高山、小西、中村 

前列：服部、高田、大浦、藤村   撮影：オーナーのホンさん 

紅夢のホームページへジャンプします。 

http://www.bccs-

jac.com/21seiki/index.html 

   

http://www.bccs-jac.com/21seiki/index.html
http://www.bccs-jac.com/21seiki/index.html


   

   

ＨＰ初出演の藤村さんと今回主役の高山さ

ん 

オーナーのホンさんと県議へ邁進中の松隈

さん 
田所さんとＨＰ初登場の 10組幹事結城さん    

 

     

   

文部科学大臣賞受

賞 

オメデトウ！ 

アルコール度 56度

です 

効く～～～ 

行實さんと服部さん 
一眼レフを買った 

・・・高田さん 

乾杯・・・ 

大浦同窓会幹事長 

中国酒はうまか～ 

松隈さんと関さん 
   

「和らべ」で服部さんの慰労会 2006 年 6 月 22 日（木）  

   

 

    

   

和らべのオーナー 

元 ANAの美女 

日下部裕子さん 

寄川さんの知り合い 

服部さん 

同窓会定期総会ご

苦労様でした。 

今日は慰労会です。 

大浦さん 

21回生の同窓会会

長 

山の一人歩き気をつ

けてくださいね！ 

小西さん 

同窓会会計担当 

いつも、明るい微笑

をありがとうございま

す。 

   

 

    

   

中村さんと稲永さん 

HP委員として毎回

取材、ご苦労様で

す。 

まだまだ、頑張って

ね。 

田所さん 

いつも携帯から HP

への参加ご苦労様

です。 

パソコンを入手する

日を楽しみにしてい

ます。 

関さん 

近日中の関農園で

の巨峰の収穫楽しみ

にしています。HPで

是非紹介しましょう。 

松本さんと木村さん 

いつも、動物と奥さ

んにやさしい松本さ

ん。 

奥さんにだけ優しい

木村さん。 

   

三宅さんを囲んで  2006 年 5 月 2 日 

   



 

昨夜は居酒屋、屋台とはしごして過去～

現在～未来と楽しく歓談／飲酒しました。

東京の拠点スナック「愛」が閉店になった

ことをしりました。寂しい！です。 

三宅君、関君の屋台での写真です。  

記：Ｉｎｅ 

東京から三宅君が帰福ししました。、 

5 月 2 日午後 7 時から博多駅近くの居酒屋

「春香」で一杯やりました。 

記：Ｓｋｉ  

   

田中（義）さん 故郷でのひと時 2005年 12月 26日 
   

 

    

   

    

   

左は黒川（徹）さん 右は田中（義）さん 

田中さんは東京の T工務店に勤務していま

す。福岡に居るご両親や家のことが心配で

時々帰福しています。でも会える同窓生が

居るのは嬉しいことです。黒川さんは福岡

の B 電器に勤めています。家電のことは任

せてね！ 

20時 30分の最終

便に間に合うように

席を立つ田中（義）さ

ん 

お先に失礼！！ 

居酒屋 酒造 しらきや 

博多区祇園町 2-22 

美人女将の白木由美子さん 

酔っ払いを相手にご苦労さん！ 

欧風居酒屋 キャロッ

ト 

博多区祇園町 3-6 

元ミス福ビルの女将 

竹下ひろ子さん 

雰囲気の良いお店です。 

   

裏事情：この後 3次会に行きました。その後タクシーで家に帰りましたが、車の中に大事なデジカメを忘れてしまいました。もう 2度と出て

来ないものと諦め、涙涙の毎日を過ごしました。それに追い討ちをかけるがごとく、良き友人（特に K.Yori・・・・）から「馬鹿だ。ちょんだ」と罵

声を浴びました。立ち直れない日々を過ごしていましたが、親切な人が居るものです。西警察署から遺失物通知が届きました。「やったあ

～」これで取材班の面目が立ったと喜んだものです。感謝！感謝！・・・ドジ JUNより。 

   

手島さん松尾さんと一杯   2005年 12月 20日 
   

 

手島（孝）さん 

 

D生命保険に勤務さ

れています。 

今回は服部さんの

呼びかけで参加しま

した。 

夏の同窓会にも顔を

見せませんでしたの

で、今回初登場で

す！！！  

松尾（健）さん 

 

高校時代は「新聞

部」や「今は黒団と

呼ばれる応援団」で

活躍をされていまし

た。 

現在個人事業で活

躍中です。 

   

 

関（富）さん 

 

今回は関さんの呼びか

けで多数集合しました。 

ホームページへの投稿
 

i 稲永（俊）さん 

 

55歳まで、国を守るお仕

事ご苦労様でした。 

 

大取（富）さんはいつでも明るく

仲間を迎えてくれます。 

 

この店では酒を廉価に呑めるため、

いつも高級酒ばかりを呑んでいま

   



ご苦労様でした！ 

豆乳持参での参加でし

た。 

再出発、オメデトウござ

います。 

す。 

昨日も「大吟醸」に手が出てしまいました。 

春日東中の同窓会に７人の同級生が参加    １１月５日 
   

１１月５日に「春日東中学校５回生同窓会」が博多駅前の「八仙閣」

で開催されました。同級生の写真を東京より出席された庄島さんか

ら送って頂きましたので紹介します。 

下記は庄島さんのメールです。 

港々に男あり？ではないですが、今回の帰省は中学、高校、大学

の 

仲間を訪ね歩く旅でもありました。 

大阪、神戸、松山、大分、福岡、熊本、そして神戸、大津、松阪、諏

訪 

と訪ね、東京には 12日に戻ったものの、13日は東京ディズニーシ

ー 

に出かけ、楽しくも、結構つかれました。ハハハ・・。 

14日の会社は、さすがに書類の山で、今週はその整理に四苦八

苦。 

  

春日東中の同窓会写真、クラスごとにとったので、筑紫丘高校の仲

間 

が写っているものを添付します。あとの７～8名は、今回は欠席でし

た。 

筑紫丘高校の仲間を携帯で撮ったものと併せて送付します。 

ＨＰへの掲載はいささか気が引けますが、見たい仲間もいることで 

しょうし、現在の姓や住所も判りませんのでよろしいのではと・・。 

  

中学の同窓会は、小学校から一緒で、同じ地区の仲間が多いため

か、 

いくつになっても「・・・ちゃん」で呼びあえるホッとする空間でした。 

中には、「お前、いくつになったんだ？」とマジで聞きたくなるような 

面構えがいたりして、本当にタイムトリップの世界を楽しみました。 

  

高校の方は、集まってきている地域も広く、大人っぽく？なっていた 

ためか、遊びや興味の中身も違っていたようで、また違った味わい 

でしたね。 

やはり、我々の年代になると、昔が懐かしく感じられ

るとともに、 

これからの人生において、おなじ世代を過ごした仲

間として、 

人のつながりほど、貴重な財産はないのではとつく

づく思います。 

今後とも、ＨＰはじめ、いろいろな世話役をよろしくお願いします 

                      

                        ２組 庄島（洋） 

 
１組 吉岡（妙） 

 
２組 高木（美） 

 
３組 畠中（耕） 

   

 
８組 衛藤（幸） 

 

１組 村田（由） 

 

４組 室井（光） 

   

庄島、村田、室井さんの写真はクラスの集合写真から切り抜きました。 

女性の写真は本人の承諾を得たわけではありませんので旧性での記載にしています。 

写真の掲載についてご意見があればホームページへお願いします。 

ホームページでは多くの方の近況写真を掲載すべく務めていますのでご協力をお願いします。 

庄島さん、お疲れのところをありがとうございました。    T_T 

   

田中（昭）さんと再会  

   



 

 

 

左 田中（昭）さん 

 

           

１１月某日、中学、高校を通しての同級生、１組Ｍ・Ｉと 4組田中（昭）さんが東京新宿にて再会。 

３６年ぶりです。積もる話を色々と、あっという間に時間が過ぎていました。   Ｍ・Ｉ 

 

Ｍ・Ｉさんが仕事で出張中にこっそり田中さんに会った時に携帯で撮った写真です。 

携帯で撮った写真のため、画質が落ちますが田中さんの卒業 36年後の姿がうかがえます。 

高校時代はあどけない可愛さがあったようですが、ちょっと渋い感じのおじさんになりましたね。 

Ｍ・Ｉさんと田中さんは高校時代は共にサッカー部でした。 

田中さんは現在「総合企画機構」という会社を経営されています。 

僕にも出張があれば東京で会いますけど。            Ｔ・Ｔ 

 

皆さんも同級生と会ったら携帯で写真を撮ってホームページまで送って下さい。    

ＥＳＳクラブ 矢野君、衛藤君を迎へ  

   

 

左 衛藤幸雄 右 矢野正人 

共に高校時代はＥＳＳクラブ 

 
友人の衛藤（８組）、関

（７組） 

 
二次会で 

 
同じ８組だった高本、衛

藤 

   

 
初対面の矢野（４組）、赤

司 

 
高田、衛藤、矢野 

 
 

赤司、中村、関、矢野 

   

 

上左より中村（純）、田中（知）(物故）、進藤（邦） 

下左より松浦（勝）、矢野（正）、田所（康）、竹中（俊）、吉田（る） 

１０月３０日に天神に７人の同級生が集まりました。 

最初はホームページの運営委員４人で呑む会をする予定でした

が、２名が都合で欠席になり、予定を変更して矢野君、衛藤君、関

君に参加を呼びかけ呑み会を開きました。その後欠席予定だった

一名が遅れて参加し７名の呑み会に。 

会場の福ビル地下の「御膳屋」は当日は料理が半額で、コース料理

と呑み放題を堪能しました。 

参加した７人の中に３人のＥＳＳ（english speaking society 通称英

検)クラブだった矢野、衛藤、中村君がいました。 

当時部長だった矢野君に衛藤、中村君が会うのは高校卒業以来

で、矢野君を部長にしたのは裏で衛藤君が働きかけたからといった

話がでたり、楽しいひと時を過ごさせて頂きました。 

矢野君はＦ市役所に勤務で高校時代と変わらず真面目な性格で面

影もそのままといった印象です。 

衛藤君はＮ電装に勤務で５年前に福岡に帰ってきたそうで、これか

ら同級生とお付き合いをとのことです。同窓会に出て田所さんに会

っても気が付かれなかったそうで次回会うときは宜しくと言ってま

す。 

左の写真は矢野君が持って来てくれた写真でＥＳＳクラブの貴重な

一枚です。 

せっかく持ってきた頂いたのに飲んでポケットに閉まったため写真

に折り目を付けてしまいました。ごめんなさい。 

写真はＥＳＳの文化祭での英語劇「ベニスの商人」の写真です。 

劇では２年生も参加していますが、演じた３年生だけが写っていま

す。 

写真に写っていない衛藤さん他の３年生（５～６人）は台本作り等多

   

皆さん、思い出の一枚がありましたら投稿をお願いします。    



彩な役割を裏で演じています。 

ＥＳＳは英語が堪能な人が所属していたわけではなく、むしろ英語

が下手で勉強したい人が所属していました。したがって矢野、衛藤、

中村君とも未だに英語がしゃべれません。ＥＳＳは別名 english 

shaberenai （しゃべれない） socieaty という人もいました。 

                     記事 Ｔ.Ｔ   写真提供 J.N 

バタヤンなつかしか～ 

2005年 10月 9日(日） 
   

 

 
戸畑・川辺（敏） 

 
中村・赤司 

戸畑さんが久しぶりに帰福しました。 

木村さんと二人であって帰るつもりでした。 

しかし、どうせなら「懐かしいメンバーを呼び

出して呑もう」と言うことになり、玉川小学校

→筑紫丘中学校→筑紫丘高校と共に青春

時代を過ごしたメンバーを呼び出しました。 

川辺（ベーコン）と赤司と中村が呼び出され

ました。 

40年前が走馬灯のように蘇りました。 

戸畑さんは、ホームページを一度も見たこと

がないとのことで、みんなから罵声を浴び、

今後はホームページ欠かさず見ることを約

束してくれました。 

と言うか、無理やり約束させられました。 

閲覧者（投稿者？）が増えることは、なんとも

良いものですね。 

   

左より木村・赤司・戸畑（バタヤン）・川辺（ベ

ーコン） 

撮影：中村 

   

由布院一泊旅行 

１０月１日～２日 
   

  

１日、由布院に向け由布院倶楽部と別荘の

二組に別れ出発。 

由布院倶楽部で食事の後、部屋で宴会を開

催し、和気藹々とした時間を過ごしました。 

その席で、来年の同窓会総会について話し

合われ、幹事要請の電話、協力者のリスト

アップなどがおこなわれた。 

また、忘年会を１２月３０日におこなう事も決

定しました。 

翌日は別荘に集合し、珈琲を飲み二組に別

れ解散しました。 

参加の皆様、お疲れ様でした。 

 

左の写真は由布院倶楽部の部屋で、右の

写真は金燐湖です。 

トップページの写真は同部屋からの由布岳

の眺めです。 

   

 参加者：左より 服部、高田、高木、木村、赤司、寄川、大浦  

※由布院町は１０月１日より由布院市由布院町になりました。 
   

昔日の思い出・・・・・・セピア色のアルバムより    



 

 記念すべき第一回同窓会（１００名ほど参加） 

 二次会の集合写真です。 1987_.8_1 

 
水球の練習試合  

 3年 1組 授業中 

 

3年 1組教室で  

写真提供：M.H 

左より中倉、服部、小林 

   

 

昔日の一頁(二）：紅

顔の 15歳達、入門

当時。 

 

    夏は緑の松の木

陰で 

    共に語らん未来

の世界 

    希望にあふれ瞳

輝く 

    我が青春の血潮

は踊る 

    「つつじの花びら」 より 

 

3年 1組 休み時間

の風景 

左より福与、庵原、服部 

 

バレーのクラスマッ

チ 

   

霧島・生駒高原にて 

庄島（洋）さんの近況写真  

   

 
霧島・生駒高原にて奥さんと  

仕事を終えての一杯 

 
 

瀬戸内海航路にて 

彼は高校時代、大きなバイク（陸王だったと？）

に乗って目立ってました。高２の時のバイク仲間

です。 

 

現在、東京（日野市）在住です。 

同窓会には他に３名の出席者を募って参加

していただけます。ありがとうございます。 

記：T_T 

   

秋川渓谷（奥多摩）でバーベキューの思い出・・・・１９年前      



 

秋川渓谷で家族同伴でバーベキューを開催しました。 

酒ばかり飲む同窓会でなく、たまには家族同伴で、健康的に過ごそうと

いうことになりました。 

場を設定してくれたのは、柴田元信さんでした。しかしこの日、風邪で欠

席でした。 

皆で、分担し食材を持ち寄りました。 

肉の担当は、高本さんでしたね。10Kg も！ 

とても、美味しかったです。 

 

メンバーは前列左より、吉原・田辺・田中（義）・三宅。後列左より、中村、

田中（知）､多田、城野、福田、川庄、高本。奥さん達は７名と子供達 17

名だったかな？この子供、今では二十何歳？  

記：J_N 

 

「山笠」というお店で  7月 14日 

   

 
川辺（俊）、高本、おかみさん、木村 

 

同窓生の皆様へ 

 

 今回も、お忙しい中を宴会をセットしていただき、あ

りがとうございました。 

  久しぶりに、大変楽しいひと時を過ごすことが出来

ました。 

 このような集まりを通して、卒業以来会っていない友

人に会い、高校在学中も知らなかった新しい友人と知り

合いになれることは、とてもうれしいことです。 

 私も、情報の収集に協力したいと思います。 

  

 また、来月お会いしましょう。 

  

高本 

 

撮影・・J_N 

総勢 7名＋１ 

   

 

   

「麺処 かわべ」でワイワイ  7月 14日    

 
K_Y、木村、川辺（俊）、奥様、成末、服部、高本 

 

     

 

     

四季 Ｘａｎｄｏ（ザンドゥー）にて 2005年 7月 7日     



  

■七夕の日、前田（満）（黒崎）さんを囲んで

一杯傾けました。 

美女に囲まれて真中に居るのが前田さんで

す。左から川辺・小西・前田・佐敷・田所 

佐敷さんは「Ｈｉｒｏ＆Ｅｒｉ」という美人二人！

「歌とお喋り」で活動しています。筑紫丘出

身ではありませんが、良き仲間です。 

■どんたくに西日本新聞グループで出場し

ました。 

 

■この写真はイベント会社企画でＲ_Ａと！ 

   

体育館落成式にて 書道の城戸先生を囲んで 故辻さんを囲んで 

     

 

 
 左より辻、陶山、川島、結城、服部 

     

昔日の一頁：剣道部の 田中（肇）先生を囲んで     

 

昭和４２（１９６７）年 春休み合宿終了後 

 珈琲色の小水にて疲労困憊。 

 ２１回生、｢文」をあまりにも尊びすぎて・・・ 

 

 長男田中（義）さんの父にして、 

 体育の教師。 

 というより、 

 抜群の剛剣とスタミナを有された、 

 馬車馬こと 田中（肇）剣道部先生 

 

 光陰似箭。（光陰矢の如し） 

 三十而立。四十而不惑。五十而知天

命・・・ 

     

5月 18日 山根さんからの便り 

   

  

「今回のホームページの開設、近年まれに

見る感動のページでした。 

昨日、おとといのことを忘れてしまう外観と

脳になってきていますが、あの頃のことは不

思議とすぐに思い出せますし、また鮮明でも

有ります。 

現在私はよくも悪くも旬である中国・上海で

赴任生活を送っていますが、既に５年半が

経過し、この年で日本へ帰任しても仕事が

ないなと、今後の身のふり方を心配している

ところです。 

まあそれはそれとして、私がいる間にもし上

海に来られ方がおられましたら是非ご連絡く

   



ださい。 

楽しみにお待ちしています。 

では再見。」 

山根 

４月３０日 博多の集い 

   

 
・・・・・・・・。木村/赤司（赤田） 

 

高木/稲永/城野 

笹原さんと城野さんが５月の連休を利用して

帰福を致しました。博多在住のメンバーが集

まり、例のごとく川辺Ｔさんの店「麺処かわ

べ」にて、凛々しくどんちゃん騒ぎをやりまし

た。楽しい一日でした！ 

「写真提供：Ｔ，Ｔ」 

   

 
谷川 

 

笹原 

 
成末 

   

４月３日 白水公園での花見  

   

 

 

２１回生幹事会を中心に有志を集めて花見

を実施しました。当日はあいにく雨が途中か

ら降り出し、公園内の管理事務所を借りて

行ないました。川辺Ｔさんと高木Ｔさんの奥さ

んも参加され、楽しい一日でした。 

 

後列左より：松本/小西/大浦/高木の奥さん

/柴田/川辺/高田/行実/服部/中村/吉田 

 

 

前列左より：高木/稲永/川辺の奥さん/赤司 

   

 


